



¡Por fin salió! Sumate

Frente de Izquierda y de los Trabajadores

Editorial

Ya rompimos el techo salarial de Cristina y Moyano Vayamos por más con el Frente de Izquierda

Nuevamente las luchas obreras están haciendo saltar por los aires otro intento de imponer un techo salarial. A principios de año comenzó este proceso cuando los aceiteros y los trabajadores de la CGT San Lorenzo conquistaron básicos iniciales de \$5000.- y \$ 4000.-, marcando el rumbo para los demás gremios.

Desesperados por evitar el contagio de otros sectores, el gobierno, las patronales y Moyano cerraron filas con el propósito de frenar los reclamos salariales, acordando un tope del 24%, tratando de que ésta sea la cifra de referencia para el resto del movimiento obrero.

Sin embargo, pese a la vocación entreguista de la mayoría de los dirigentes sindicales, desde abajo se empezó a imponer el reclamo general de llevar el básico mínimo a \$4.000.- acercando el salario al costo de la canasta familiar.

Los petroleros del norte de Santa Cruz mantienen paralizada la industria, desacatando la conciliación obligatoria. Han rechazado una suma fija de \$25.000.- en cuotas firmada por el secretario general de su gremio, Segovia, exigiendo la renovación del convenio colectivo con un sueldo igual a la canasta. Mientras tanto los docentes de Santa Cruz mantienen la huelga por el 50%.

En Mar del Plata cerca de 8000 obreras y obreros del pescado (SOIP) están parando por tiempo

indeterminado mientras bloquean el acceso a las plantas exigiendo un 35 % y el blanqueo de los miles de puestos de trabajo de las cooperativas truchas. La medida lleva 10 días pese a la amenaza de desalojo, la conciliación obligatoria y a los más de 3 millones de kilos de pescado que se están pudriendo.

Del mismo modo los judiciales bonaerenses, que están parando desde hace un mes, comenzaron a bloquear las oficinas y despachos en reclamo del 27% y el pase a planta permanente de los precarizados. Los ferroviarios del Sarmiento vienen de imponer un 37% con un salario de \$5600.-

Los dirigentes de la alimentación, metalúrgicos y comercio se vieron obligados a pedir lo mismo que estos gremios, un monto superior a lo que pretendían inicialmente. Mientras tanto, al cierre de esta edición numerosas luchas, cada vez más masivas y radicalizadas, continuaban desafiando al gobierno y a las patronales, imponiendo el método de las asambleas y los piquetes.

Pareciera que el movimiento obrero ha comprendido que cuando los políticos patronales, oficialistas y opositores se pelean por el armado de las listas, es el mejor momento para pelear por sus reivindicaciones. No son las cuestiones ideológicas las que motorizan estas poderosas luchas, sino las viejas y eternas necesidades básicas insatisfechas por el capitalismo.

Estamos convencidos de que si Cristina se mantiene al tope de las encuestas, no es por su carácter “nacional y popular”, sino porque se vio obligada a realizar concesiones que van más allá de sus pretensiones, presionada por el continuo y extendido ascenso de los trabajadores y el pueblo. Esta realidad se complementa con otra cuestión: la oposición de derecha y de centroizquierda no propone nada diferente a las políticas del gobierno.

Si el gobierno mantiene o aumenta el gasto público cosechará muchos votos, aun apoyándose en lo peor del aparato del PJ, como los mafiosos que gobiernan las intendencias y los cuerpos orgánicos de la odiada burocracia sindical. Por eso Cristina y los suyos aprovechan las circunstancias para tejer alianzas con los Menem, Saadi, Insfran, Giogia y compañía.

Los otros candidatos, como Macri, Alfonsín o Duhalde, buscan diferenciarse discursivamente por derecha con el gobierno. Sin embargo sólo recogen antipatías o indiferencias. Tampoco Pino levanta vuelo, ya que su perfil excesivamente moderado se asemeja al kirchnerismo, aunque sin nafta. ¡Frente a esta realidad muchos optarán por el “original” en vez de la “fotocopia mal hecha”!

Ninguno cuestiona el actual modelo semicolonial sin desarrollo tecnológico e industrial que mantiene los principales resortes de la economía en manos de las multinacionales

saqueadoras del país; un modelo que profundiza la sangría de la deuda externa y avanza indefectiblemente hacia un colapso energético de proporciones, generado por el robo descarado del petróleo y el gas por los monopolios.

Pero el triunfo que se avecina, por más impactante que resulte, no cambiará la dinámica de decadencia del país ni el hundimiento del propio gobierno, que caerá en picada a pesar de la montaña de votos que coseche, como tampoco la dinámica de profundización y radicalización de las luchas obreras y populares que avizoran nuevos y superiores argentinazos.

Será así porque kirchnerismo está malgastando los ahorros producidos por el incremento exorbitante de los precios de los granos y la libre disponibilidad de los funcionarios para manotear la caja del ANSES y la fabulosa recaudación impositiva, especialmente a través del IVA. Recursos que le han permitido repartir millones y millones de pesos para alentar el consumo.

Portodoestonadatienedeprogresista el anuncio de nombramientos de directores del Estado para formar parte de las empresas que recibieron los subsidios millonarios provenientes del fondo de los jubilados. ¡Todo lo contrario, lo que están tratando de hacer es lo mismo que los militares del Proceso, que se asociaron con los saqueadores más infames del país! Estos caraduras están disfrazando el pillaje más berreta como una medida progresista al servicio de cuidar los ahorros de los abuelos...

Tanta plata está en juego que

los propios dirigentes de la CGT se desesperan por ocupar cargos, tanto en las listas como en las oficinas de los ministerios, diciendo, que pretenden garantizar la “repartición de las ganancias “. ¡Todos quieren robar, metiéndose por algún lado al salón en el que transcurre este repugnante festín de ricos y poderosos!

Tanto el gobierno como los capitostes de la CGT intentan repetir un esquema parecido al de las tercerizadas, que como en el Ferrocarril Roca, les garantizó llenarse los bolsillos a cambio de la superexplotación obrera y popular.

En ese marco y en medios de escándalos por fraude, pase de facturas y papelones, el circo electoral tiene entre sus principales animadores a los protagonistas residuales de los viejos partidos tradicionales que la acción de masas hizo estallar en el 2001. Algunos de ellos van dentro de las listas del oficialismo, otros como Duhalde, De Narvaez, Carrió, Alfonsín y compañía, en las de la decadente oposición patronal.

Frente a semejante decadencia desde Convergencia Socialista celebramos con alegría y esperanza el surgimiento del Frente de la Izquierda y los Trabajadores, la única alternativa capaz de sintonizar con el proceso de luchas que tiene a la clase obrera como protagonista y de darle una salida a la crisis capitalista terminal.

Quienes gobiernan o se preparan para aprovecharse de sus puestos de funcionarios para robar y defender a sus verdaderos electores, los dueños de las empresas que saquean

la Argentina, están agrandados pensando que los triunfos –efímeros si los hay– en las últimas elecciones de Catamarca, Chubut y Salta, les garantizarán continuar con los curros del poder.

Todos ellos creen que los trabajadores y el pueblo seguirán, durante años, apoyando como ovejas cada una de sus propuestas y candidaturas, sin proponerse ningún cambio de fondo, de manera de revolucionar la situación política y social imperante. Sin embargo se equivocan de cabo a rabo. ¡La realidad del mundo y del país es cada vez más revolucionaria!

La presentación formal del Frente de Izquierda es la punta de un iceberg que comenzó a moverse, amenazando con golpear la línea de flotación de sus proyectos delictivos. El frente es la expresión del enorme cambio en la relación de fuerzas que comenzó a gestarse luego de la reacción multitudinaria producida por el asesinato de Mariano Ferreyra, que ya puso tras las rejas a burócratas de la talla de Pedraza e hizo estallar el techo salarial de Cristina y Moyano.

Pero el frente es aún más que todo esto, es la manifestación de la fuerza que tiene el proletariado, que con sus luchas empujó a la unidad de aquellos sectores a los cuales las masas miran cada vez más con mayor simpatía: los dirigentes y partidos de la izquierda revolucionaria. Por esto la campaña electoral será una enorme oportunidad para que los revolucionarios podamos dar un verdadero salto de calidad en nuestra inserción social y ganar la conciencia de millones. El desafío está abierto. ¡Está en nosotros/as aprovecharlo!

Declaración constitutiva del Frente de Izquierda y los Trabajadores

Transcribimos declaración política de constitución del FIT, que suscribimos en general:

El Partido Obrero, PTS e Izquierda Socialista se han puesto de acuerdo para presentar listas frentistas en las elecciones presidenciales de este año y en todas las elecciones distritales. El FRENTE DE IZQUIERDA y de los trabajadores aspira a constituir un polo de independencia de clase y delimitación política frente a los bloques capitalistas.

En el marco de las disputas feroces en el oficialismo y dentro de los variados opositores oficiales, la izquierda recoge el mandato de los trabajadores que luchan por presentar un bloque único clasista y quebrar la proscripción electoral que entraña la llamada 'reforma política' que fue aprobada hace varios meses pero aún no reglamentada.

Impugnamos a los llamados bloques centroizquierdistas, como Proyecto Sur (Solanas) y Encuentro Ciudadano (Sabatella), que desvirtúan por completo el carácter antiimperialista y socialista que corresponde a la izquierda, y constituyen furgones de cola de la burguesía, las patronales y el capitalismo.

La centroizquierda colectora del kirchnerismo, corre detrás de los pagadores seriales de la deuda externa fraudulenta, de los adversarios del 82% móvil y del salario mínimo igual al costo de la canasta familiar, y de los regimentadores de los sindicatos. La centroizquierda de la oposición, aliada al capital sojero en el conflicto agrario, busca un frente precisamente con los agentes políticos de éstos -como Binner, Stolbitzer, Luis Juez e incluso la UCR-, como ya ocurre en Santa Fe.



Josè Castillo, Chipi Castillo, Liliana Olivero, Jorge Altamira, Nestor Pitrola y Josè Montes, algunos de los principales candidatos del FIT

El Frente de Izquierda se presenta como una referencia política para quienes luchan por la independencia de los sindicatos, y la expulsión de la burocracia y sus patotas, y por la independencia de todo movimiento popular del capital y del Estado.

Presenta como programa de urgencia:

1. Un salario mínimo igual al costo de la canasta familiar;
2. El establecimiento inmediato del 82% móvil y las retroactividades correspondientes;
3. Por el reparto de las horas de trabajo disponibles entre el conjunto de los trabajadores y la formación profesional a cargo de las patronales, para poner fin a la desocupación.
4. Fin de la tercerización, ingreso a planta permanente, vigencia del convenio más favorable en todas las empresas;
5. No pago de la deuda externa;
6. Nacionalización, sin indemnización, de los bancos, el petróleo, la minería, las telecomunicaciones y el comercio exterior agrario.

7. Fuera la burocracia sindical de los ferrocarriles, nacionalización efectiva, control y gestión de los trabajadores de todos los niveles.

8. Juicio y castigo a todos los culpables del crimen de Mariano Ferreyra (UGOFE, Policía). Fuera la patota del ferrocarril.

9. Por una política internacional de apoyo a la rebelión popular, por la expulsión del imperialismo de todos los países, por la unidad socialista de América Latina, por el socialismo internacional.

10. Viva la revolución árabe; fuera la OTAN de Libia; abajo la ocupación sionista de Palestina.

El Frente de Izquierda presenta listas en 19 de los 24 distritos electorales del país. Convocamos a los trabajadores, a las corrientes de izquierda y a todos los luchadores a integrarse y sumar su apoyo al Frente, para que la clase obrera no sea "colectora de nadie" sino dueña de ella misma. Llamamos a los sectores progresistas a abandonar el proyecto seguidista de la centroizquierda y contribuir al desarrollo del Frente de Izquierda, el frente de los trabajadores.

Libertad a todos los presos políticos

El 17 se conmemoró el Día Internacional del Preso Político. Estuvimos en el acto, en Callao y Corrientes junto a otras organizaciones con quienes suscribimos un comunicado. A continuación algunos párrafos de esta declaración:

Por los vascos que luchan desde hace décadas por la independencia y el socialismo; por los palestinos que llevan más de 60 años luchando por sacudir el yugo sionista encarnado por Israel; por los paraguayos que vivieron reprimidos por la dictadura stroessnerista y hoy son reprimidos por el gobierno de Fernando Lugo; por los chilenos que desafían diariamente las políticas injustas de los gobiernos de la Concertación primero y del pinochetismo de Piñera después, y por los compañeros Juan Manuel Aliste Vega, Freddy Fuentesvilla y Marcelo Villaroel, detenidos en Argentina y expulsados a Chile.

Por los mapuches de Chile reprimidos y encarcelados por su centenaria lucha por la tierra y la igualdad de derechos; por los prisioneros políticos peruanos que por centenares padecen en las cárceles; por los miles de luchadores populares y combatientes colombianos que en el marco del conflicto social y armado son prisioneros del gobierno de Uribe antes y de Santos ahora; por los activistas sociales y defensores de los derechos humanos reprimidos y encarcelados en Brasil; por los cinco patriotas cubanos presos en los Estados Unidos; por los haitianos que son castigados por luchar contra la ocupación de su país.

Por los compañeros Mauricio Norambuena, Alfredo Canales y Maite Bellón, presos en Brasil. Todos ellos son solo algunos ejemplos, porque sabemos que hay muchos más pueblos que sufren



la represión, las matanzas y el encierro de los luchadores. En Argentina, la compañera Karina Germano, hija de un desaparecido por la dictadura, está condenada a 30 años y presa desde hace nueve, primero en Brasil y ahora en nuestro país, sin siquiera recibir el beneficio de las salidas transitorias que jurídicamente le corresponden.

El fiscal Oscar Hermelo, involucrado en la causa en su contra trabajó para un grupo de tareas de la ESMA y uno de los jueces argentinos que tuvo a cargo la causa de Karina es Wagner Mitchell, acusado de participación en la apropiación de menores durante la dictadura. Karina está presa en la cárcel de Ezeiza.

Roberto Martino, del FAR, fue encarcelado a raíz de una protesta realizada en Buenos Aires contra los bombardeos israelíes a la Franja de Gaza, a pesar de no haber estado ni siquiera presente en el lugar de los hechos. Roberto está preso en Marcos Paz.

Carlos Olivera, dirigente del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Construcción, apresado desde 2009 después de una asamblea en una obra de Lomas de Zamora, luego de que un piquete de SITRAIC fuera atacado por una patota de la UOCRA. Carlos está preso en la cárcel de Melchor Romero.

Manuel Arias, militante de la CTD

Aníbal Verón y de Quebracho, fue detenido durante una feroz represión que dejó numerosos heridos ante una protesta popular en la ruta 34 de Salta. Manuel está preso en una comisaría de Tartagal. José Villalba, militante del FUTRADEyO, sigue con prisión domiciliaria por luchar por los derechos del pueblo.

Hoy, dos compañeros del MPR Quebracho, Fernando Esteche y Raúl Lescano, están condenados a largas penas de prisión y a punto de ser encarcelados por haber repudiado en la calle el asesinato de Fuentealba y la presencia del FMI en la Argentina.

La prisión de nuestros compañeros y las persecuciones a los trabajadores, estudiantes, luchadores sociales y militantes en general, es el resultado de una decisión política tomada por el gobierno kirchnerista que usa los derechos humanos como discurso de campaña y de cooptación de conciencias, mientras sumerge en la miseria a millones de argentinos y reprime a quienes se oponen a la injusticia.

Estamos convencidos de que si tocan a uno tocan a todos, y que no puede hablarse de vigencia plena del respeto a los derechos humanos mientras se agrede al pueblo y se mata, se encarcela, se reprime y se persigue a los luchadores.

Los barras bravas de la UOCRA atacaron a docentes y estatales

Paro nacional y autodefensa obrera para frenar a las patotas

Hernán Reid, Lista Verde del Suteba Escobar

El martes 12 de abril patoteros a sueldo de la UOCRA Santa Cruz, quienes responden a las órdenes del gobierno kirchnerista del gobernador Peralta, atacaron violentamente a trabajadores/as docentes y estatales de las localidades de 28 de Noviembre y Río Turbio, cuando éstos/as volanteaban en la ruta reclamando un aumento salarial del 50%.

El congreso provincial de ADOSAC, el sindicato docente santacruceño, resolvió por unanimidad un paro por tiempo indeterminado y exigirle a la junta

ejecutiva de CTERA una medida nacional de lucha con el propósito de reclamar e imponer el castigo a los responsables materiales y políticos de la brutal golpiza.

Lamentablemente ni la conducción de la CTERA, que responde a Yaski, ni la del CTA, que responde al Proyecto Sur de Pino Solanas, se hicieron eco del pedido de los compañeros, aislando la lucha de la Patagonia, favoreciendo así el accionar de las patotas.

Los docentes y estatales de CS llamamos a los trabajadores de la educación y estatales en general a seguir reclamando medidas de lucha para ponerle un freno a

las patotas. Al mismo tiempo proponemos empezar a debatir la necesidad de poner en pie comisiones de autodefensa, única manera de evitar que nos lastimen cada vez que nos agreden.

Hay que seguir el ejemplo de los trabajadores de la construcción agrupados en el SITRAIC, quienes organizaron un combativo piquete con obreros de la construcción y militantes de izquierda e hicieron retroceder a los pistoleros de Gerardo Martínez, que para evitar ser apaleados tuvieron que esconderse detrás de la policía de Lomas de Zamora (leer ET 2 y 3).

Docentes, nuestro papel

Carolina, docente Lista Verde Escobar

Hoy asistimos a la más grande crisis económica, política y social que ha vivido este sistema. El Capitalismo está transitando una crisis agónica que lo encamina a su destrucción.

Como consecuencia de esta descomposición, también se descomponen las instituciones sobre las que este sistema se apoya.

Los niños y adolescentes a los que tratamos de educar no son sino un reflejo de lo que han mamado de la sociedad que los vio nacer.

Ellos han nacido y se crían en un mundo que sufre el descrédito respecto de la policía de la cual escuchamos casos de gatillo fácil, asesinatos ilegales en las comisarías, coimas, sobornos y demás delitos.

Ellos también viven el desarraigo a los distintos credos religiosos.

Ellos son testigos tanto como nosotros de la desconfianza hacia

las leyes y la justicia que cada vez evidencian más que son incapaces de garantizar un derecho igualitario. No confían en ningún político ni en las instituciones.

También educamos jóvenes que ya no tienen detrás una familia que los contenga porque en sus familias se coló la droga, la desocupación, los abusos.

Ellos son testigos de la violencia del Estado que hasta fue capaz de matar a sangre fría a un docente frente a las cámaras quedando impune...

En este marco es imprescindible preguntarse.... ¿por qué la violencia en la escuela?

Tal vez la respuesta debamos encontrarla entre todos, logrando que tanto ellos como nosotros podamos volver a encontrar en la escuela un lugar de pertenencia, un lugar desde donde resistir este avasallamiento constante de nuestros derechos, un lugar en el que reencontrarnos para

organizarnos y luchar por un mundo más igualitario para todos.

La escuela es la última "institución" que conserva algo de respeto de la sociedad, por eso debe ser la organizadora de toda la comunidad, para exigir no solo gabinetes en todas las escuelas para ayudar a la contención, sino también para reclamarle a los gobernantes respuestas reales y concretas para los pibes, como por ejemplo la creación de centros recreativos en todos los barrios con profesionales bien pagos, para que los chicos no estén en la calle y ocupen su tiempo con actividades deportivas y culturales.

Los docentes tenemos, por ahora, la autoridad para llevar adelante esto.

(Este texto fue publicado en el boletín de la Lista Verde de ese distrito, en la que participan los compañeros y compañeras de CS)

Aniversario del asesinato de Carlos Fuentealba

Lecciones de una gran lucha

Por Paula Carbajal

Paula Carbajal, militante de CS e integrante de la comisión directiva de ATEN Capital, fue testigo en el juicio por la muerte de Carlos Fuentealba, ya que estuvo a su lado cuando el cabo Pobleto lo fusiló en Arroyito. En esta nota cuenta detalles de la asamblea que resolvió el corte en ese lugar y de la gran lucha que terminó con Jorge Sobisch, el principal responsable político del crimen de Carlos:



Paula Carbajal, la primera de la fila, increpando a la policía luego del asesinato de Carlos Fuentealba

En la asamblea del 2 de abril polemizamos con la conducción de ATEN, porque sabíamos que la moción de ir a Arroyito el día 4 no servía para "endurecer la huelga", sino para sacarla de la Capital, donde se había instalado la vanguardia del conflicto, los compañeros de las seccionales del interior, el sector más radicalizado y a su vez crítico de Marcelo Guagliardo y compañía.

Estos activistas cuestionaban la propuesta porque en 2006 el gobierno los había desalojado de las rutas provinciales con las patotas del MPN. Coincidimos proponiendo bloquear el puente de Neuquén, una buena manera de evitar el aislamiento y coordinar con otros sectores desde el centro político. Esta moción, que fue apoyada por Carlos Fuentealba, logró la votación del 40% de la asamblea.

Luego de la represión la bronca fue tan grande que las bases terminaron por imponer el corte del puente. La conducción de ATEN lo boicoteó porque las asambleas multitudinarias y los piquetes que se realizaban en ese sitio estratégico se transformaron en un centro de organización alternativo que cuestionaba en los hechos el poder

y la política de los dirigentes del sindicato.

En ese momento uno de los debates más importantes dentro de las filas de la izquierda era si acatábamos la "disciplina de ATEN" o la superábamos imponiendo las decisiones de las asambleas del puente, donde participaban, además de trabajadores/as de la educación, estudiantes y compañeros/as de otros gremios.

La muerte de Carlos había provocado un conflicto que dejó de pertenecer a los docentes, transformándolo en la lucha de todos. Por eso no había manera de organizar la lucha regimentándola al interior de los "cuerpos orgánicos" de ATEN, que expresaban sólo a un sector.

Transitábamos una fenomenal crisis política que provocó un vacío de poder. ¡Por primer vez existió la posibilidad de herir de muerte al partido reaccionario que gobierna la provincia desde hace más de cuarenta años! Los miles de activistas que se nucleaban cotidianamente en el puente constituían el sector clave, el más decidido a cumplimentar esa tarea.

Esta situación puso a prueba a la izquierda. ¡O nos manteníamos

como simples docentes reclamando por nuestros reclamos, o nos ubicábamos como la dirección de los trabajadores y el pueblo! Lamentablemente el PO, PTS, MST, PCR y otros grupos fueron a la cola de Guagliardo vaciando y boicoteando las asambleas del puente, donde participaban, además de trabajadores/as de la educación, cuando éstas se habían convertido en el embrión del organismo que reclamaban las circunstancias para garantizar la lucha consecuente contra Sobisch.

Esta discusión cobrará relevancia cada vez que las próximas luchas se radicalicen y obliguen a sus dirigentes a dar respuestas políticas y organizativas que superen los estrechos límites de los sindicatos que conducen. La realidad los pondrá en un brete, impulsándolos a convertir a éstos en el eje de la organización de las asambleas populares que construyan el próximo Argentinazo.

La experiencia del puente de Neuquén, que jugó un papel fundamental dentro de la gran lucha que derribó al gobernador Jorge Sobisch, nos plantea enseñanzas que serán decisivas a la hora de avanzar en ese sentido. Llevarlas hasta el final será la mejor manera de homenajear a Carlos Fuentealba a cuatro años de su asesinato.

Convergencia Socialista se suma al Frente de Izquierda

Durante muchos años, quienes conformamos CS batallamos contra los escépticos que sostenían que la izquierda nunca se uniría en las elecciones. Con paciencia militante, agitamos la necesidad de que los trabajadores contaran con una herramienta unitaria para enfrentar a los partidos patronales en este terreno, el menos favorable para los revolucionarios.

Más que por cuestiones de principios, nos impulsaba la convicción de que el ascenso de la clase obrera argentina, al igual que la mundial, crearía el marco propicio el surgimiento de un frente de estas características. ¡Finalmente sucedió y nos alegramos, igual que miles de compañeros y compañeras de todo el país!

Jorge Altamira y Néstor Pitrola del PO, “Chipi” Castillo y Miriam Bregman del PTS, o Juan Carlos Giordano y Liliana Olivero de IS, son algunos de los reconocidos luchadores y luchadoras que encabezarán las listas de izquierda. Los militantes de CS estaremos orgullosos de hacer campaña por ellos.

Desde CS aportaremos a nuestros mejores compañeros y compañeras para que sean candidatos, y daremos una dura pelea para que aquellos que aún no lo han hecho, se sumen de inmediato al Frente. Sólo con la unidad de todos los luchadores y las organizaciones socialistas y revolucionarias podremos derrotar la proscripción que nos quieren imponer el gobierno y la oposición patronal.

Es necesario para ello abrir las listas a los dirigentes obreros reconocidos que no poseen partido. A las organizaciones que no cuentan con



la legalidad electoral correspondiente. A los presos políticos que son rehenes del régimen para atemorizar a los luchadores. Hay que incluirlos a todos, para que se sumen como candidatos en un verdadero dream team de la izquierda consecuente.

Llamamos en primer lugar a los compañeros del Nuevo MAS, para que retornen al frente y discutan allí sus diferencias. Independientemente de las discusiones que hayan precipitado su alejamiento, los motivos para la construcción de esta alterativa unitaria se mantienen vigentes. Y se tornarán apremiantes en la medida que la cantidad y calidad de las luchas continúe en aumento.

Convocamos también a los compañeros del MST y PCR que están apoyando a Pino Solanas y su partido, Proyecto Sur, que a diferencia de la izquierda es un fenómeno electoral anecdótico, sin sustento en las luchas obreras. Proyecto Sur es un intento del régimen de recoger por izquierda todo lo que escape al kirchnerismo, de

manera de evitar que sea capitalizado por la izquierda revolucionaria.

Proyecto Sur tiene tan poco que ver con la izquierda, que no solo no levanta ningún punto programático que cuestione el poder o la propiedad de los grandes monopolios nacionales y extranjeros, sino que además convoca a la unidad a enemigos acérrimos de los trabajadores, como los radicales, los peronistas arrepentidos y el falso socialismo del gobernador de Santa Fe Hermes Binner. ¡Compañeros, aún están a tiempo, rompan con las variantes patronales y súmense al Frente de Izquierda y los Trabajadores!

Desde Convergencia Socialista, más allá del lugar que ocupen sus compañeros y compañeras en las listas y de las diferencias programáticas y metodológicas que mantenemos con los partidos que integran el FIT, nos sumamos desde ahora para militar con todas nuestras fuerzas para propagandizar la existencia del frente y sumar a todos nuestros simpatizantes y amigos a la campaña.

Bienvenido el Frente de la Izquierda y los Trabajadores

Por un frente para las elecciones y para apoyar las luchas

Por Pablo Tavoraro

Saludamos con gran satisfacción el lanzamiento del frente de izquierda, una herramienta más que necesaria para enfrentar la política proscriptiva del gobierno kirchnerista. La acertada decisión del PO, PTS e IS fue recibida con alegría y esperanza por decenas de miles de activistas, obreros y estudiantes, que simpatizan con la izquierda y que quieren que esta ocupe un lugar más importante en la escena política, algo más que merecido por su presencia constante en las luchas obreras y populares.

No es casualidad que los partidos más grandes del trostkismo, que han sido protagonistas de la mayoría de las luchas más trascendentales de la última década, no hayan sucumbido a la tentación de formar alianzas con el progresismo decadente del gobierno, ni con el más decadente aun, por lo devaluado, de Proyecto Sur.

Estos partidos, al igual que CS, formamos parte de un gran conglomerado de más de trescientas organizaciones políticas, obreras, estudiantiles, de los derechos humanos, etc., con los cuales

constituimos el corazón de las luchas más consecuentes contra los planes de explotación y saqueo que aplica Cristina para complacer a las multinacionales.

Somos la punta del iceberg de decenas de miles de activistas que en todo el país se movilizan para llenar la Plaza de Mayo los 24 de marzo, para evitar los despidos y la represión en Kraft; para conquistar los nuevos sindicatos, como el de Subterráneos y el SITRAIC, y echar a patadas a las patotas de la burocracia sindical. Y cómo olvidar a los miles que marchamos en todo el país para repudiar el asesinato del militante Mariano Ferreira e impusimos la prisión a Pedraza, un hecho sin precedentes en nuestro país.

Los analistas burgueses querrán restarle brillo a lo que es, sin miedo a equivocarnos, la noticia más importante de estas elecciones. No solo por mérito de la propia izquierda, que lo tiene, sino por la triste imagen que dan los candidatos del oficialismo y la oposición burguesa, incluido Pino Solanas.

El argumento que más esgrimirán es que el frente sería producto de la especulación electoral. Que si la

izquierda fuera dividida, los pocos votos que obtendría no le servirían para mantener la legalidad. Pero, en primer lugar, ¿no han sido el propio gobierno y la oposición los que aprobaron la reforma electoral?, entonces ¿Por qué tanta preocupación por un rival que, según parece, no atraería al electorado?

La respuesta está al alcance de la mano. El espacio de la izquierda ha crecido descomunadamente en los últimos años, y ese crecimiento se expresará en una cantidad importante de votos en las próximas elecciones. No es el espanto lo que une a la izquierda, es la presión del activismo que gana liderazgo en los sectores obreros, estudiantiles y barriales, y que tiene plena confianza que esa simpatía y respeto de las masas tendrá su correlato en las urnas.

Desde Convergencia Socialista invitamos a todos los lectores de nuestro periódico a que nos acompañen en la construcción de este frente, al que nos hemos sumado de forma incondicional, y al que le aportaremos nuestra humilde pero nada desdeñable experiencia, atesorada a lo largo de estos casi quince años.

CS te invita a sumarte al Frente de la Izquierda y los Trabajadores

A vos, que no te dejás engañar por el falso progresismo de los kirchneristas y Proyecto Sur, te queremos invitar a que te sumes al único frente de izquierda, junto a decenas de luchadores que día a

día pelean contra el saqueo de los recursos naturales, los bajos salarios y la violencia policial.

Necesitamos tu ayuda para derrotar la proscripción electoral, para que la izquierda tenga un candidato a

presidente. Vení, te esperamos el viernes 29 de abril, a las 19 hs, en el hall central del INSPyT N° 103, en la calle Gabriel Miró y Baradero.

Juventud Socialista de Combate

Malvinas, la posición del PST

A pocos días de la conmemoración de los 35 años del golpe, el aniversario de Malvinas no hace más que actualizar la bronca contra los militares, que asesinaron a miles de jóvenes durante años de durísima represión y enviaron al matadero a otros tantos en su aventura guerrillera, sin pertrechos, armamento y tácticas suficientes para enfrentar a uno de los ejércitos más poderosos del mundo.

Este es un aspecto cierto, pero existe otro aún más importante y está relacionado a qué posición debían tener los revolucionarios durante la guerra: ¿Había que quedarse en el “medio” denunciando el aventurerismo de Galtieri? Como planteó la mayor parte de la izquierda europea e incluso argentina o, como propuso el Partido Socialista de los Trabajadores (organización de la cual provenimos) ¿Había que ponerse en la trinchera militar argentina sin apoyar políticamente a la Junta?

Una vez el país en guerra, como la mayoría de las grandes confrontaciones militares, ya no existían posibilidades de volver atrás sin la derrota de alguna de las partes. Por lo tanto no había márgenes para el abstencionismo, ya que no se planteaba la guerra entre dos potencias imperialistas o entre dos burguesías oprimidas, sino entre opresores y oprimidos, entre el imperialismo y un país dependiente.

Los trotskistas del PST caracterizamos que los militares, sin desearlo, habían desatado una movilización de masas de carácter antiimperialista, que iba objetivamente en contra de la propia junta y generaba una situación política y social que podía transformarse en revolucionaria, o sea muy favorable para las masas.

Eso es lo que entendieron, primero que nadie, los jefes imperialistas, quienes dejaron de lado sus diferencias



y se unieron contra los argentinos. Los presidentes de EE.UU. y los principales países europeos, más allá de las diferencias tácticas que mantenían con la jefa del estado Inglés, Margaret Thatcher, comprendieron que la chispa encendida por Galtieri amenazaba con desatar una marea antiimperialista a nivel continental.

Coherentes con nuestros análisis los trotskistas del PST nos alistamos en el terreno militar argentino, manteniendo la pelea política contra Galtieri, planteando que no había que suspender las luchas obreras y que la única garantía de que la guerra no fuera un fracaso era, justamente, echando a la Junta Militar reemplazándola por un gobierno de los representantes de los trabajadores en lucha.

Con esa orientación enfrentamos a los pacifistas que decían que había que denunciar a Galtieri y defender la “democracia”, que de una u otra manera expresaban las tropas inglesas, desplegadas en contra de la dictadura, expresada durante la guerra por los soldados argentinos.

Salvando las distancias, ya que Gadafi no ha desatado ninguna guerra de carácter antiimperialista, para Libia estamos proponiendo una política parecida, ya que mientras llamamos a resistir los ataques de la OTAN, mantenemos la consigna de acabar con el gobierno dictatorial de Gadafi, la

única manera de derrotar militarmente a los agresores imperialistas.

En Irak, otro país en donde persisten los combates contra las tropas de ocupación, también apoyamos a la resistencia militar, sin por eso capitularle a las direcciones políticas que encabezaban la lucha, ya que los fundamentalistas y otros sectores que la dirigen, no son ninguna garantía de conducir las acciones, ni mucho menos de garantizar la construcción de un nuevo país al servicio de los trabajadores y el pueblo.

En 1982 los trotskistas dijimos que para sostener la guerra había que aplicarle impuestos extraordinarios a las empresas imperialistas y a las propiedades terratenientes. Exigimos también levantar todas las medidas restrictivas de la libertad y democracia, legalizando a los partidos, sindicatos, agrupaciones, etc., liberando a los presos políticos, investigando desapariciones y derogando toda legislación represiva.

Esta ubicación nos permitió a los trotskistas del PST empalmar con una porción importante de la vanguardia que por miles se había movilizó contra la agresión imperialista, pudiendo así construir -luego de la caída de la dictadura- el partido trotskista más importante del mundo, el Movimiento al Socialismo, que independientemente de sus errores y falencias, marcó un antes y un después en la historia política nacional e internacional.

Rebelión contra el trabajo esclavo en Brasil

Extracto de una nota publicada por el Movimiento Revolucionario de Brasil

Los 20 mil trabajadores que construyen la usina de Jirau en el Río Madeira, región de Rondonia, paralizaron sus tareas exigiendo salarios adeudados, horas extras no pagadas y otras reivindicaciones. La bronca de los obreros fue tanta, que incendiaron cantinas, ómnibus y alojamientos.

La huelga enfrentó a la empresa Camargo Corrêa, encargada de construir la usina. Esta patronal, íntimamente ligada al gobierno del PT, amontonó a miles en pocilgas, carentes de higiene y seguridad.

A esta terrible situación se le sumó la tremenda explotación, falta de descanso, confinamiento y prohibición de visitar o ser visitados por sus familiares, ya que la mayoría proviene de otros estados.

¡La Camargo, una empresa que giró millones para la campaña electoral del PT, fue expulsada del Ecuador por estas prácticas esclavistas!

Esta no es la primera vez que obreros de la construcción explotan violentamente. A mediados de junio de 2010 los trabajadores de la usina San Antonio, que junto con Jirau forman el complejo del Río Madeira, pararon por salarios y pago de horas extras. La huelga culminó con la destrucción de



Instalaciones de la Represa de Jirau quemadas por la indignación obrera

35 ómnibus y un automóvil.

La Camargo, lejos de responder positivamente a los reclamos obreros, decidió pagarles los pasajes para que estos vuelvan a sus estados de origen. Una solución parecida a la toman intendentes fascistas de los pueblos del interior, que expulsan a los mendigos para “limpiar las ciudades...”

El intendente de Porto Velho, Roberto Sobrinho (del PT), se alineó rápidamente con los empresarios, calificando al conflicto de “motín”. Mientras tanto la presidenta Dilma Rousseff, reclamó que el “traslado se realice rápidamente y con seguridad”

Pero el gobierno nacional no sólo realizó declaraciones, sino que decidió movilizar a un contingente de la Fuerza Nacional y la Policía Federal, para

asumir el control de obra y defender a la Camargo.

Mientras esto sucedía los micros contratados por la empresa partían hacia Teresina, São Luís, Belém y otros destinos. La mayoría de los operarios viajaban solo con sus ropas, abandonando buena parte de sus pertenencias. “Me dieron 15 reales, una banana y un colchón” dijo Luiz Feitosa Alves, uno de los empleados, originario del interior de Piauí.

Lo sucedido este año en Jirau y el año pasado en San Antonio muestran el futuro de Brasil, ya que la situación de extrema precarización que soporta buena parte de la clase obrera, está transformando a los obradores, las fábricas y empresas en verdaderos polvorines a punto de estallar.

Colabore por la Libertad de Carlos Olivera
Preso por defender la libertad sindical

**BONO \$5-
SOLIDARIO**

LIBERTAD OLIVERA

Carlos Olivera es un obrero del Sindicato de los Trabajadores de la Construcción y Afines. En el mes de diciembre de 2009 junto a sus compañeros estaban realizando una asamblea de obra en la localidad de Lomas de Zamora, cuando fueron atacados brutalmente por matones armados de la UOGR. La policía, en vez de defender el derecho del Síndico a construir el sindicato, encarceló a Olivera, deteniéndolo por enfrentar a la burocracia y a sus patotas. Con lo recaudado estamos sosteniendo la campaña por su libertad.

COMISION POR LA LIBERTAD DE CARLOS OLIVERA

Comisión Directiva SITRAIC, familiares y amigos y organizaciones sociales, políticas y sindicales
Contactos: 1195860580 / 1165860906 / Sitio web: www.libertadolivera.blogspot.com

Colabore con la Campaña y compre el bono solidario que le ofrecerán nuestros/as compañeros/as. Con el dinero recaudado cubriremos los gastos judiciales, la impresión de afiches y volantes; y podremos costear las visitas periódicas a la

carcel de General Alvear, a 300 km de la Capital Federal. El 25 de febrero 21 hs. realizaremos una fiesta en Villa Urbana, Fiorito para recaudar fondos. La dirección Nuñez de Arce (entre las vías y Campana). Te esperamos.

El SITRAIC está derrotando al trabajo en negro

Corresponsal

El 14 de marzo 15 compañeros del SITRAIC, fueron reprimidos y encarcelados luego de haber promovido el paro en una obra, cuya patronal mantenía a los trabajadores en negro y sin condiciones de seguridad.

Tres días después fueron liberados gracias a una movilización de más de mil trabajadores de la construcción junto a partidos de izquierda y movimientos piqueteros, que recorrió el centro de Lomas, pasó por la intendencia y culminó frente a la comisaría.

La intención policial, siguiendo las órdenes del intendente kirchnerista Insaurralde y la cámara de la construcción, fue frenar la campaña contra el trabajo en negro y la precarización que emprendió el sindicato meses atrás, recorriendo y organizando asambleas de base en los obradores del distrito.

El intendente intentó hacer lo que no pudo la patota de la UOCRA, que a pesar de estar acostumbrada a atacar luchadores (como en Río Turbio) e imponer su dictadura al servicio de los empresarios, tuvo que retroceder frente a los piquetes del SITRAIC y las organizaciones de izquierda.

Sin embargo ni el intendente, ni la policía, ni la justicia ni las barras bravas lograron detener la campaña. ¡Al otro día de la liberación los 15 compañeros estaban de nuevo al pie del cañón, yendo a las obras con más fuerza y convicción!

Uno de los primeros lugares que visitaron fue la empresa donde sucedió la represión. Cuando llegaron los obreros dejaron de trabajar y los felicitaron, diciéndoles que “gracias a ustedes ahora estamos todos en blanco...” ¡Un triunfo!



Compañeros del SITRAIC y CS recorriendo obras denunciando el trabajo en negro.

A los pocos días el SITRAIC marchó al consejo deliberante, donde varios concejales habían impuesto una sesión extraordinaria, con el propósito de debatir sobre el tema del trabajo en negro y la precarización.

Oscar Castro, en representación del sindicato, explicó a los concejales que: “Habían recorrido casi 140 obras, constatando que de 1600 obreros que trabajan 1300 cobran sueldos miserables y en negro...”

Castro, que pertenece a CS, denunció: “Debido a esto, ya murieron varios compañeros, como Pablo Rocabado, quien se cayó de una pared mientras realizaba tareas de demolición para la empresa El Puente. Pablo no tenía andamio ni el arnés correspondiente”

Los compañeros le aclararon a las autoridades y al intendente que de acá en más: “Estará en sus manos terminar con el trabajo en negro y la precarización, y que de no hacerlo serán eschachados masivamente por transformar a Lomas de Zamora en la Capital del Trabajo Precarizado”.

Oscar cerró su intervención aclarando que: “A pesar de la represión y las patotas, el Sitraic continuará recorriendo obras, ejerciendo el derecho sindical de pararlas cada vez que encuentren trabajadores en negro o trabajando sin los elementos correspondientes”.

Esta acción significó un paso adelante en la durísima pelea contra las patronales, funcionarios políticos y burócratas que se benefician con la superexplotación de miles de compañeros en Lomas de Zamora y el resto del país.

A los pocos días de la sesión en el consejo muchas patronales comenzaron a blanquear a sus trabajadores. ¡Un triunfo de la campaña que facilitará la elección de delegados de base y el impulso de la lucha por un aumento salarial digno, ya que los obreros de la construcción son los peores pagos del país! El SITRAIC está exigiendo la convocatoria de una paritaria para discutir un sueldo de \$4500.- de básico.

Carta abierta a los revolucionarios

Por Carlos Gallo desde Neuquén

La noticia de varios diarios (Perfil, Clarín, Río Negro) acerca de Emanuel Piaggese habrá causado seguramente un tremendo asombro en la opinión pública burguesa, estupor en los sectores reaccionarios que temen al efecto contagio, pero tremendo e incalculable impacto en quienes integran las filas de las organizaciones políticas de la clase obrera.

Me animo a hipotetizar la envidia de muchos militantes ante la lectura de la nota por el rol que está jugando este pibe en la lucha contra los mercenarios de Gadafi y contra la intervención imperialista. La misma que siento yo al redactar estas líneas.

Imagino que cualquier joven militante, en el cual la pasión de su edad está al servicio de la revolución, y que piensa que si le pone más vitalidad día a día, esa revolución tardará menos en llegar; imagino a esos jóvenes militantes pensando en repetir la hazaña de Emanuel, que hizo lo que nadie.

Imagino a los cuadros de base y medios de las organizaciones revolucionarias soñándose a sí mismos como organizadores de la resistencia al régimen y a la intervención.

Imagino a los dirigentes de los partidos demostrando orgullo si esta energía revolucionaria, si esas ganas de ser parte del proceso revolucionario que recorre todo el norte de África esté presente y transitando las venas de sus camaradas, y con ansiedad, si esta pasión y fuerzas tan pujantes se encuentran en compañeros pertenecientes a otras organizaciones, o si pasa como en el caso de Emanuel, e intrépidos activistas independientes se lanzan al ojo del huracán.

Ansiedad en saber cómo los ganan



para su propia organización, cómo acercan hacia su corriente a esos sectores que en sus ideales, pero por sobre todo en su práctica concreta, están girando hacia la izquierda por esta consecuencia espontánea con el internacionalismo proletario, cómo logran captar a esos sectores de la juventud que instintivamente se acercan al programa de la revolución mundial.

Pero, lamentablemente, estos dirigentes, que incluso son parte de organizaciones internacionales, que se reclaman trotskistas perderán su oportunidad, por no contar con la audacia política necesaria para estas circunstancias, de manera de canalizar hacia sus propias organizaciones y proyectos – los que aspiran a poco

No tienen el coraje político necesario para jugarse a dotar al proceso norafricano de una dirección revolucionaria para evitar que la energía de las masas libias llegue rápidamente a su techo o se diluya tras derribar a Gadafi, como pasó en la plaza Tahrir luego de que cayera Mubarak.

El programa revolucionario no es sólo para proclamarlo en periódicos o para desempolvarlo los primeros de mayo. El programa revolucionario son las tareas que nos debemos dar los militantes revolucionarios para desarrollar y dirigir la revolución.

Para los que provenimos de la

corriente Morenista, la Brigada Simón Bolívar, en la revolución nicaragüense, es el ejemplo a continuar. Para los trotskistas o simplemente para los revolucionarios, la experiencia de las Brigadas Internacionalistas en España, son parte común de la tradición revolucionaria, que no puede quedar como mero material de consulta para los libros.

El caso de Piaggese debe ser un caso testigo para los militantes, cuadros y dirigentes honestos, que no tienen corrompido su espíritu revolucionario, ni por el asqueroso sectarismo o el artero oportunismo, y nos debe abrir un profundo interrogante:

¿Dejamos que esta historia sea algo anecdótico, el caso de un pibe idealista, con buenas intenciones, un aventurero –en el sentido peyorativo de la palabra– y pasa como si nada? ¿O seguimos su ejemplo y lo potenciamos, organizando a nivel internacional una convocatoria para organizar solidaridad obrera y revolucionaria con la revolución Libia?

En definitiva ¿Nos jugamos a que, armas en mano, se intervenga de manera militante, no sólo para desarrollar las tareas democráticas tirando al dictador y derrotando la intervención, sino también las revolucionarias como puente a la revolución obrera y socialista? ¡El desafío está pendiente!

Internacional:

Continúa la revolución en Libia El imperialismo juega a favor de Gadafi

Los aviones y barcos imperialistas comandados por Estados Unidos y Francia están atacando por aire y mar los cuarteles y tanques del dictador Gadafi, pretendiendo aparecer como los campeones de la democracia y la libertad. Actúan de esta manera porque éste es su momento de mayor debilidad en décadas.

La crisis económica mundial, que a consecuencias del cataclismo japonés parece no tener fin, los bajo niveles de popularidad de casi todos los gobiernos, y el ascenso en las luchas a nivel global, los obliga a maniobrar el timón con sumo cuidado, tratando de no caldear los ánimos, especialmente en el mundo árabe.

Sabedores de que las fuerzas de la OTAN son odiadas en todo el mundo, sus integrantes tratan de lavarles la cara, apareciendo al lado de los rebeldes libios que enfrentan a Gadafi, de manera de ganarse la simpatía de los millones de jóvenes, obreros y estudiantes que miran con simpatía a la revolución en Libia, especialmente los jóvenes egipcios y tunecinos, que están a la vanguardia del movimiento.

Mal que les pese a Fidel Castro, Chávez y Dilma Rouseff, los ataques sobre las fuerzas de Gadafi fueron recibidos con alivio por las masas que observaban impotentes como el ejército masacraba impunemente al pueblo libio. Estos personajes, que apoyan directamente a Gadafi, son responsables de servirles en bandeja a los imperialistas la posibilidad de influenciar a los revolucionarios libios y, a través de ellos, a todos los

jóvenes del Magreb.

¡Sin embargo, cada día que pasa la propia realidad demuestra que esta ofensiva militar no significa ningún apoyo a las milicias libias, que continúan combatiendo al régimen! Mientras le pegan a Gadafi por la retaguardia lo dejan actuar en la vanguardia, masacrando al pueblo de Bengasi, que resiste casa por casa la embestida terrestre de los mercenarios del régimen.

Estados Unidos, Francia, Inglaterra, España y demás potencias están jugando a dos puntas: Por un lado preparan el recambio de Gadafi para reemplazarlo por otro dictador más presentable y por el otro, le dan algo de sobrevida para que cumpla con el “trabajo sucio”. Son concientes de que las milicias, independientemente de que una parte de sus líderes se consideren pro “occidentales”, están llevando adelante una guerra cuyo carácter es profundamente antiimperialista y anticapitalista.

Es que los guerrilleros libios están cuestionando objetivamente los intereses y las propiedades de los monopolios, ya que pelean –armas en mano– contra el plan de ajuste, hambre, represión y explotación al servicio de las petroleras impuesto por el principal agente de esas empresas monopólicas en el país: el coronel Gadafi.

El objetivo de los agresores es, a mediano plazo, terminar con Gadafi, que ya no les sirve para garantizar la continuidad del saqueo de los recursos naturales y sociales de Libia. Sin embargo lo necesitan –en el corto

plazo– para que cumpla con lo que todo el poderío militar imperialista no puede: aplastar la revolución.

¡Rompamos el aislamiento internacional!

Los miles de jóvenes que integran las milicias libias vienen de protagonizar una enorme revolución democrática que recién comenzó. Por lo tanto están decididos a seguir la lucha para imponer las mismas exigencias que desataron la rebelión, que forma parte de un enorme proceso de ascenso de las luchas obreras y populares que recorre el norte del África y Medio Oriente.

¡Ni la OTAN, ni mucho menos Gadafi, les garantizarán el cumplimiento de sus reclamos, ya que para hacerlo tendrían que promover una revolución política y social, algo que no está ni estará en sus planes!

Tampoco les resultará fácil desarmar las guerrillas y frenar su combatividad. Una situación, que en la medida en que se profundice, empujará a las masas a sacar conclusiones más avanzadas, como que no habrá manera de conquistar la democracia sin expulsar al imperialismo, para lo cual habrá que imponer la democracia directa, mantener al pueblo en armas o expropiar a los monopolios...

Los revolucionarios de todo el mundo debemos ayudar a que la conciencia de los trabajadores y el pueblo libio avance en esa dirección. Será la única manera de contrarrestar la propaganda y el accionar de los imperialistas. ¡Para eso tenemos que



recuperar las calles rompiendo el cerco político y militar que construyeron Gadafi, sus presidentes amigos y los imperialistas, intentando aislar a los sectores más radicalizados de la resistencia!

Hay que tomar contacto con esos milicianos, proponiéndoles que convoquen a una gran movilización internacional con el objetivo de exigir armas para la insurrección, el retiro de los aviones y barcos imperialistas y la ruptura de relaciones con el régimen de Gadafi y los países de la OTAN que ataquen Libia. La izquierda debe

pasar a la ofensiva, mostrándole a los jóvenes rebeldes que el único camino para profundizar la revolución es apoyándose en el movimiento de masas mundial, que está en ascenso.

Para lograrlo será necesario poner en pie un amplio movimiento de apoyo. Desde CS llamamos a todos los partidos, grupos y personalidades que simpatizan con la lucha de los trabajadores y el pueblo libio, a organizar una comisión unitaria que viaje a Bengasi para ponerse a disposición de los rebeldes y les proponga el lanzamiento de ese

movimiento, de manera de impulsar juntos las propuestas políticas que aquí planteamos.

Un viaje de estas características ayudaría a romper el cerco militar y el aislamiento mediático. Le daría también una gran autoridad a la comisión para entablar el diálogo político con representantes del gobierno provisional y las milicias. En ese sentido hay que seguir el ejemplo del joven neuquino Emanuel Piaggese, quien como el Che Guevara, tomó la decisión de viajar para solidarizarse con la lucha de un pueblo heroico.

Sionistas y derechistas con Gadafi

Los sectores más reaccionarios de la burguesía israelí, los mismos que tiempo atrás cuestionaron a las movilizaciones que destituyeron a Mubarak, llamando a defender al dictador por considerarlo un “gran amigo de Israel”, volvieron a mostrar la hilacha, apoyando a otro criminal, Muhamar Gadafi.

Según el diario israelí Yediot Aharonot, la televisión árabe Al-Jazeera y la televisión iraní Press TV, Israel estaría apoyando al coronel Gadafi a través de CST, una empresa privada que se encarga de reclutarle los miles de mercenarios

que lo sostienen en el poder.

Esta compañía, que tiene los más altos representantes del estado sionista, está dirigida por ex funcionarios del ejército y del estado de Israel, como el mismísimo ex primer ministro Ehud Olmert.

Para las fuentes periodísticas citadas no es casualidad que durante la entrevista otorgada a periodistas de televisión de France 24, Gadafi haya aceptado que las operaciones militares contra los rebeldes son un calco del operativo “plomo endurecido”, efectuado por

Israel contra el territorio palestino de la banda de Gaza.

Por eso tampoco es casual que la embajadora de los Estados Unidos en el Consejo de Seguridad de la ONU haya pedido que los mercenarios que intervienen en Libia no sean perseguidos por la justicia internacional...

Otro reaccionario que actúa de la misma manera es el ex presidente de España, Aznar, quien acaba de declarar que “a pesar de que Gadafi sea un amigo extravagante, es un amigo al que hay que apoyar”.

Trasladaron a Olivera al penal de Melchor Romero

Un triunfo de la campaña por su libertad



Luego de meses de pelear por la libertad de Carlos Olivera, hemos logrado el primer objetivo: instalar la campaña en amplios sectores de la vanguardia, ya que cientos de compañeros y compañeras han comenzado a realizar algún tipo de actividad y miles corearon su nombre en la marcha del 24 de marzo a la Plaza de Mayo.

Esto no es poco si se tiene en cuenta que semanas atrás no eran muchos/as quienes conocían la existencia y situación de Carlos. Ahora, gracias a la campaña impulsada por el Sitraic, CS y otras organizaciones y personalidades, la lucha por su libertad se ubicó en un plano superior, creando las condiciones para llegar al juicio oral y público con una presión significativa.

La otra cuestión importantísima es que gracias a la movilización y al trabajo legal del compañero abogado Juan Carlos Yaggi, inmediatamente después de la marcha del 24 se concretó una exigencia de larga data: el traslado de Carlos Olivera hacia una cárcel más cercana, la unidad 45 de Melchor Romero en La Plata.

Este reclamo, que se llevó adelante mediante notas, entrevistas y movilizaciones a las autoridades carcelarias y secretarías de derechos humanos de

Provincia de Buenos Aires y Capital Federal, era fundamental ya que Olivera se encontraba detenido en la cárcel de General Alvear, a casi 300 kilómetros de Buenos Aires, una situación que dificultaba y encarecía las visitas y la atención legal y política.

El nuevo lugar de detención, una dependencia inaugurada en el año 2006, además de tener pocos internos cuenta con un régimen carcelario mucho más flexible, lo que redundará en una mejora sustancial de las condiciones de vida del compañero y facilitará el aumento en cantidad y calidad de las visitas.

Estos avances deben servir para alentar al conjunto de los/as compañeros/as que han tomado en sus manos la lucha por la libertad de Carlos Olivera, para profundizar las tareas que plantea la campaña: actos, charlas, recorrida de lugares de trabajo y estudio, pegatina de afiches, pintadas, recolección de fondos, etc.

Lo obtenido también tiene que servir para unificar la lucha por su liberación con la pelea por la libertad de Roberto Martino y la Gallega Karina y por el desprocesamiento de todos los luchadores perseguidos por la "justicia" del ajuste.